

FRENTE POLÍTICOS

I Se han detectado en 160 distritos electorales anomalías en las campañas políticas. Más de la mitad del total en los que está dividido el país. Y aunque no todas tendrían que ver con dinero proveniente de la delincuencia organizada, los reportes identifican irregularidades en Sonora, Veracruz, Guerrero, Sinaloa, Oaxaca, Tamaulipas y Chihuahua, entre otros. Al menos 16 casos tienen posibilidades reales de ser elegidos. ¿Qué van a hacer el titular de la Segob, **Fernando Gómez Mont**, y el del IFE, **Leonardo Valdés**?, ¿quedarse cruzados de brazos?



II Los datos se revelaron a tres días de las elecciones, lo que significa que cuando menos 16 personas podrían ser elegidas y, ya en el Congreso, contarían con fuero. ¿Qué, los dejarán pasar sin más? ¿No es eso una gravísima omisión? ¿Los dejarán inmunes durante tres años para seguir operando libremente en la ilegalidad? ¿No es eso el principio de la impunidad? ¿Si no fuera cierto, por qué no lo desmienten? Es momento de mostrar decisión. Y actuar.



III Votar no es un juego. La campaña que se gestó en la oscuridad y que llama al voto en blanco, por la apatía ciudadana hacia el sistema político, es mucho más peligrosa que jugar a poner el nombre de **Michael Jackson** o el del gato Félix en las boletas; es la continuidad de la democracia, el sistema político que le ha dado vida a esta nación. El presidente **Felipe Calderón** llamó a los mexicanos a mantener la esperanza y a trabajar por la patria que soñamos. Pidió: No nulifique la democracia, vote.



IV En Michoacán no paran las sorpresas. La Subprocuraduría de Justicia del estado informó que cinco cuerpos fueron localizados en una finca cateada en Zitácuaro. La delegación de la PGR confirmó que estaban en fosas clandestinas y que uno de los cuerpos está momificado. También se encontraron armas y cartuchos útiles. Ojalá que alguien le avise al presunto gobernador **Leonel Godoy**, pues el abanico de posibilidades, que incluye venganzas entre corporaciones o nexos con el narco, se abre a sacrificios y ritos humanos. Ya párenle.



V ¡Extra!, ¡extra! Insólito: desbaratan banda de narcos en Washington. **Arnold R. Moorin**, vocero en Seattle, de la DEA, informó que era dirigida por **Martín Ocegüera**, miembro de un cártel en Jalisco. Buena noticia, porque en EU la batalla no revelaba la misma intensidad que en México. Se decomisaron drogas y todo un arsenal. Ya comenzaron a caer; ¡qué bien: una de cal por las que van de arena!, pero, ¿y para cuándo nos sorprenderán con la captura de los capos estadounidenses?



VI Las autoridades federales y del Edomex mostraron su inutilidad en problemas tan sencillos como garantizar el libre tránsito en la carretera federal México-Puebla. Fue hasta que los inconformes por las inundaciones en Ixtapaluca decidieron retirar un bloqueo, que los automovilistas pudieron continuar. Por qué se permite que un grupito afecte a miles de mexicanos en una carretera que une a la capital con Puebla, Hidalgo, Tlaxcala, Veracruz, Oaxaca y el sureste del país. ¿Qué hace la Conagua? ¿Cuándo toca el siguiente?

